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Mitteilungen 
 
Die Ortsvorsteherin teilt mit, dass das Ordnungsamt auf den Antrag des 
Ortsbeirates zum Lärmschutz A44/A49 keine Antwort geben kann, da das 
Verkehrsministerium um Aufschub gebeten hat. Des Weiteren berichtet die 
Ortsvorsteherin von der Veranstaltung KOMPASS. 
Herr Diele verliest einen Brief der HWGV Kassel e.V. mit dem Betreff Neuer 
Stadtwanderweg „Kassel-Süd“. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Barbara Bogdon Philipp Humburg 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 


